
6 Pièces

188 m²

Réf. V2832PA

5 400 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Passy.  Dans  un  immeuble  Art  Déco  1930  de  très  grand  standing

entièrement  rénové  et  doté  d'un  véritable  service  de  conciergerie,

superbe  appartement  familial  de  188  m²  disposant  d'une  terrasse  de

plain  pied  117  m².  Entièrement  rénové  et  climatisé,  il  est  prêt  à

vivre.Situé  en  rez  de  chaussée  par  rapport  à  la  rue,  il  est  cependant

l'équivalent  d'un  7ème  étage  sans  vis  à  vis  du  coté  des  Jardins  de

Passy  et  de  la  Tour  Eiffel.Entièrement  rénové  et  climatisé,  cet

appartement  exceptionnel  est  bordé  par  un  terrasse  privative

directement accessible de toutes les pièces de réception et chambres.

Elle ...

In  a  1930  Art  Deco  building  of  very  high  standing,  fully  renovated  and  equipped

with a genuine concierge service,  superb 188 m² four  bedroom family  apartment

with  a  117 m² terrace.  Fully  renovated and air-conditioned,  it's  sold  ready  to  live

in.Located  on  the  ground  floor  with  respect  to  the  street,  it  is  nevertheless  the

equivalent of a 7th floor,  not overlooked and facing the Jardins de Passy and the

Eiffel  Tower.Fully  renovated  and  air-conditioned,  this  exceptional  apartment  is

bordered  by  a  private  terrace  directly  accessible  from  all  reception  rooms  and

bedrooms. It will soon be equipped ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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